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Abstract (en)
The cyclotron for acceleration of charged particle beams circulating in a median plane. It is in the form of two poles inducing a magnetic field
and possessing an axial injector, this injector disposed at the exterior of the cyclotron essentially along the principal axis of the cyclotron and
perpendicular to its median plane. It has inflexion units, which allow the inflexion of the particle beams right up to the positioning in the median
plane, these units made up of a magnetic inflexion components.

Abstract (fr)
La présente invention se rapporte à un cyclotron destiné à l'accélération d'un faisceau de particules chargées circulant dans le plan médian se
présentant essentiellement sous la forme de deux pôles induisant un champ magnétique et possédant un injecteur dit axial, c'est-à-dire un injecteur
disposé à l'extérieur du cyclotron essentiellement selon l'axe principal du cyclotron et donc perpendiculairement au plan médian de celui-ci et qui est
combiné à des moyens d'inflexion qui permettent d'infléchir le faisceau de particules jusqu'à le positionner dans le plan médian, caractérisé en ce
que les moyens d'inflexion sont constitués par un inflecteur magnétique. <IMAGE>
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